Crónica de la D

La flota y las fuerzas

illitar de la

las fuerzas ha tenido

idas inflingi-

a la marina

cuarenta y

cincuenta y

submarino, son comple-

unidades

Año VII.- Núm. 1772 & DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL & Ceuta, 2 Julio 1940

Un solo submai o toneladas hunde 51.00

Berlín, 1. — Crónica

N. B.:
"El combate realizado unidades de la flota y

aéreas contra Inglaterra pleno éxito. Las cifras de las pér das en estos últimos dia

mercante inglesa por alemanas, es incalculab El Teniente de Navío mentado el número de Print, ha au barcos hun-

unció que es-Hace unos días se ar te marino había hundi s de la veria los barcos un mil toneladas. Despi se comprue ficación de los nombres y de los desplazamiento ba que la cifra llega do en cuenta un mil toneladas. Tenie que se trata de un só se ve que los resultado tamente favorables.

han atacado Los aviones alemane ta oriental y ca. También varios puertos de la co occidental de Inglate han sido bombardeados de la costa oriental esc Diversos aparatos in los puertos cesa.

leses que tra l aeródromo taban de bombardear protegidos de Lille a pesar de ve uadrillas alepor varios cazas, las s manas impidieron que jetivo, saliéndoles al o legaran al ob uentro, y por ar sus bomtanto no pudieron laz

alemanes ter-con una victo-Los aviones de ca minaron la operación ria brillante. Seis a resultaron derribado iones británicos así como tres rdidas del adver

de los, cazas protect La cifra de las sario, demuestran rea de los alemanes

WEYGAN

En Egipto se producen luchas

entre las tropas británicas y las Llega a Clermont-Feegipcias por negarse estas a participar en la guerra

Roma, 1. — Los corresponsales del periódico "Stampa" informan que In glaterra concentra numerosos contingentes de tropas en Palestina, en la línea de Egipto, con objeto de atacar la Circnaica. Los ingleses han retirado algunas estavadores de avienes de la legunas estavadores de la legunas estavadores de la legunas estavadores de la legunas estavadores de la leguna do algunas escuadras de avione<sub>s</sub> de bombardeo y caza de los aeródromos de Oriente medio para trasladarlos a Egipto.

La población de este eventual cam po de operaciones, ve con gran des-confianza esta maniobra británica.

Agregan los corresponsales que en la frontera de Egipto y Libia ha habido ya algunos encuentros entre las tropas británicas y las egipcias; por que éstas no quieren participar en la

# rrand el Gobierno **FRANCES**

Irá después a Vichy, donde se reunirán la Cámara de Diputados y el Senado

Ginebra, 1. — Informan de Cler-mont-Ferrand que los miembros del Gobierno francés han llegado a esta ciudad, procedentes de Burdeos.

Proseguirán hasta Vichy donde ha decidido reunirse la Cámara y el Senado. -

# atacan objetivos no militares de

### HOLANDA

La Haya, 1.— Comunica la D. N. B. que durante la noche del sabado los aviones ingleses de bombardeo ataca ron varias veces a objetivos no milita res de Holanda.

Los ataques se efectuaron sin mé todo y desde gran altura, causando va rios muertos y heridos entre la pobla

Los alrededores de Amsterdam y el pueblo de Bleyerhide, cerca de Kes krade, sufrieron más intensamente los daños. — EFE. superioridad aé-

Los aviones ingleses El Consejo de Ministros de Bucarest adopta una importante decision

> Bucarest, 1. — El Consejo de Mipor el nuevo orden europeo, que está nistros celebrado esta tarde ha adop en visperas de establecerse. En el cam tado una decisión muy importante en bio de esta política, Rumanía, rehusa relación con la política extranjera, que se conoce por un comunicado publicado a la terminación de la reunión ministerial.

El Ministro de Negocios Extranje-ros ha fijado la orientación de la po lítica exterior rumana, determinada política rumana. — EFE.

bio de esta política, Rumanía, rehusa las garantías franco - británicas que les fueron ofrecidas el 13 de abril úl

El Consejo de Ministros aprobó por unanimidad la nueva orientación

# Las Autoridades de GIBRALTAR

# advierten al vecindario del ineludible deber en que se encuentran de sostener

### a los familiares evacuados

Gibraltar, 1. — Las autoridades han tenido que llamar al orden a los ca bezas de familia y advertirles el ineludible deber en que se encuentran, de sostener a los familiares evacua-

La Gaceta Oficial dice: "Siendo de bastante consideración los daños oca sionados al Gobierno para la manusionados al Gobierno para la manu-tención y alojamiento de los evacua dos de Gibraltar, se exhorta a los ca bezas de familia y a los que lo repre senten, para que contribuyan al man tenimiento de sus familiares, plegán dose a los impuestos señalados por el Gobierno sobre jornales y salarios que perciban dichos cabezas de familia y que serán del 35, 45, 50 y 60 por cien

Los ingresos deben hacerse en las oficinas correspondientes, advirtién-

dose que de no hacerlo los contraven tores incurrirán en duras sanciones.—

### Destrucción de dos barcos mercantes por un submarino alemán

Berlín, 1. — Un submarino alemán ha destruído dos barcos mercantes, enemigos, que desplazaban veintitrés mil toneladas. Los dos navios viajaban en medio de un convoy fuertemente defendido.

El mismo submarino ha torpedea do en el mismo viaje a un crucero in glés al sur de Brest. - EFF.

# EMPRENDE VIAJE AVION A SIRIA

### desmovilizar el Ejército de Levante

#### Procederá General Weygand ión vía Marsella y Ginebra, 1 .ha marchado en oy a Damasco. Atenas, y llegará Según los med

oficiales franceontacto con el Ge-Fuerzas de aquella a cabo la desmovi to de Levante.

EFE.

ses se pondrá en neral Jefe de las región, para lleva lización del Ejér de la D. N. B. en ánea, dice que este creciente disensión El corresponsa región medite viaje se debe a i, entre franceses e que existe en Si

# Son perseguidos los derrotistas

Estocolmo, 1. — El periódico 'Nya Dagligt Allehanda" comunica informaciones de Londres, según las cua-les la alarma de Inglaterra crece por momentos ante el futuro desarrollo de los acontecimientos.

Los Tribunales ingleses están muy atareados en su acción contra los lla mados derrotistas. La prensa y las au toridades realizan una campaña pa-ra contrarrestar la opinión, cada vez más generalizada, de que una derrota es inevitable. \_ EFE.

## fueron 23 en lugar de 18 los aviones ingleses derribados

Berlín, 1. — El número de aviones ingleses derribados que en el comu-nicado del Alto Mando se fijan en 18, se elevan a 23. - EFE.

# El Duce en visita de Inspección llega hasta el Puerto de Magdalena

# REVISTO LAS TROPAS CONTINUANDO A TERRITORIO FRANCES

Roma, 1. — El Duce, prosiguiendo su viaje de inspección a la zona de operaciones, visitó ayer el sector que ocupa el Tercer Cuerpo de Ejército, mandado por el General Pintore y lle gó al puerto de Magdalena.

En el momento de proclamarse el armisticio, las tropas italianas habían ocupado el citado puerto y ocupado la ciudad de Lati a la retaguar dia del enemigo a veintidos kilómas dia del enemigo, a veintidós kilómetros del puerto.

El Duce paso revista a las fuerzas

que tomaron parte en este combate, unos tres mil soldados, y pasó a territorio francés.

En el Larché, el General le hizo un informe detallado sobre las operaciones llevadas a cabo en este sector. A medio diá regresó a su Cuartel Gene

Durante su regreso, fué aclamado por las tropas y la población civil de las localidades por las que pasaba. —

ingleses. - EFE

Berlin, 1.te francesa, granegistrado estos las tropas fran

Al parecer, zación dictada las fuerzas fra instrucciones no ha tropeza los Jefes britá sublevación a desarrollándos y otras.

El Alto protestado en actitud de los

# en Siria entre tropas

Jún noticias de fuen s incidentes se han Siria, entre as e inglesas.

orden de desmoviliel General Jefe de esas, cumpliendo las bidas de su Gobier-con la resistencia de cos, que invitan a la as tropas francesas, incidentes entre unas

omisario francés, ha icamente contra la ngleses. — EFE.

#### VIAJEROS

De Barcelona y Madrid, donde ha pasado una larga temporada es espe rada acompañada de su monisimo hi jo Ignacio, la distinguida señora dojo Ignacio, la distinguida señora Josefina Marina, viuda de Marin.

Marchó ayer con dirección a El Fe rrol del Caudillo acompañado de su familla y con el objeto de pasar una temporada al lado de sus hijos residen tes en aquella plaza, el acreditado in dustrial don Constantino López de Pa

Les deseamos buen viaje.

Con motivo del fallecimiento de su señora madre ha llegado a esta pla za, nuestro querido amigo don Emilio Martin y Luque, maestro nacional, acompañado de su esposa e hija. Lamentamos el motivo del viaje y

les enviamos nuestro más sentido pé

Marcharon los maestros nacionales don Pedro López Soriano y doña Encar nación Raffo Amorós que marchan 2 Cádiz y Algeriras, donde pasarán tem

Les deseamos feliz viaje.

Procedente d<sub>e</sub> Larache y de paso para Avila y Madrid llegaron ayer los maestros nacionales, doña Teodora Me sonero Corredera y dona Paulina Gon zález del Busto a las que saludamos.

Procedentes de la península llega ron ayer el Arquitecto don Mariano Az nares y el ingeniero don Carlos Loring a los que enviamos nuestro salu

Procedente de Barcelona y Madrid, a cuyas capitales marcharon en viaje de novios regresó ayer don Alfon Be nasayag y su bella esposa.

También regresaron ayer don Fran cisco Ruíz y su hermano político don Rafael González, funcionario munici

Procedente de Granada y Sevilla, donde ha cursado estudios de Farma cia y Profesor Mercantil, con magnificas notas, ha llegado a esta el joven estudiante don Manuel Amador, al que felicitemos y enviamos nuestro ca moso saludo.

También ha regresado de Granada, cuya capital cursa los estudios pa ra la carrera de Derecho y donde con magnificas notas ha aprobado el pri mer año el joven estudiante don Fer min Hoyos, al que enviamos nuestro saludo y felicitación.

#### CLINICA DE URGENCIA

A las 11 horas de ayer fué asistido en la Clínica el obrero Salvador Mora les García, de 35 años de edad, natural de La Línea de la Concepción, con domicilio en el Pabellón de la Punti lla Grupo tercero, número 2, de erosio nes en el dorso de la mano izquierda de prepástico leve que se causó en de pronóstico leve, que se causó en ocasión que trabajaba, por cuenta de la Junta de Obras del Puerto.

También fueron curados de prime ra intención, Joaquín Vargas, de ocho años de edad natural de Almuñecar (Granada) habitante en la barriada del Principe, que presentaba fractura

del cúbito y radio izquierdo por su ter cio inferior. Grave. Pascual Sánchez de Berguera, de 14 años, habitante en Villa Jovita, de fractura de cúbito y radio izquierdo en su tercio superior. Grave: Los dos últimos se produjeron las

### NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la esposa de nuestro querido amigo el Agente de Policia con destino en esta plaza don Adolfo de

Al neófito se le ha impuesto el nom bre de Adolfito.

A las muchas felicidades que los padres están recibiendo por tan faus to acontecimiento, rogamosles unan las nuestras congratulándonos a la vez el que se encuentren en perfecto estado, tanto la madre como el recién naci



### LA COPA DEL GENERALISIMO

# El Español al vencer al Madrid, consigue el Campeonato de España

Mucho se hizo destacar en los par tidos de Copa el Español, para que le creyéramos serio rival del Madrid. Su partido del domingo en Vallecas así co y faltando poco para terminar, lo demostró y a lo largo del encuen-tro, se observó la clase de juego que ha recuperado este equipo. El encuentro revistió todo cuanto

de él se esperaba. Una final después de cuatro años y la revalorización del fútbol español, con dos de sus mejo-res equipos, había despertado enorme animación; por ello que el campo se viera repleto de aficionados y que el partido adquiriera un tono como hacia țiempo no se habia visto en Es-

Saltaron los equipos al campo en la primera parte desarrollaron un tren fantástico que aumentaba a me dida que esta transcurría. El primero cida que esta transcurria. El primero en inaugurar el marcador fué el Ma drid, a los pocos minutos y tras un desenvolvimiento magnifico y eficaz de sus líneas. Seguidamente empató el Español que se hacia muy peligroso y cuyo conjunto se movia a la per fección. El dominio fué alterno, mitad y mitad de esta tiempo carres. reccion. El dominio fué alterno, mi-tad y mitad de este tiempo corres-pondió a ambos equipos. La segunda parte también fué dura e importante y el Español se impuso ligeramente cebido a la mejor adaptación de su linea media, que se mantenia segura, pondió a ambos equipos. La segunda parte también fue dura e importante y el Español se impuso ligeramente debido a la mejor adaptación de su línea media, que se mantenia segura, logrando a los cuatro minutos de fi-

te, al batir magnificamente a Esquivas. El Madrid alentado por su públi co y faltando poco para terminar, reaccionó fuertemente consiguiendo nuevamente el empate.

Seguidamente se hizo la prórroga debida. El Español que no tenía en sus jugadores fallo alguno, consiguió batir de soberbio tiro a Esquivas. Am bos equipos dejaban entrever el cansancio, que obligaba a sus jugadores a descansar sobre el terreno cuando la pelota salía fuera, y con este resultado finalizó el encuentro con el triunfo del Español.

Ninguno de los dos equipos defrau do en lo más mínimo. Jugaron cuan to supieron, estando los dos a la mis ma altura y únicamente la casualidad y el agotamiento de los jugadores permitió al Español conquistar el campeonato de España, al llegar a los pies de uno de sus jugadores un balón que perforó el marco madridis

El partido estuvo a cargo del ara-El arbitraje estuvo a cargo del ara de la siguiente forma:

# EL CEUTA-SPORT ES BATIDO POR **DEPORTIVO CEUTI**

deportes persuadidos de que el fuerte sol que se aplomaba sobre el campo, restaría valor al partido que debíamos presenciar. Verdaderamente fué una tarde pesada que quitaba el ánimo, incluso para permanecer en los graderios viendo a nuestro primer on ce desenvolverse sobre el terreno de

El colegiado Antolin tuvo un partido fácil que arbitrar. A sus ordenes los equipos se alinearon de la siguien

Deportivo Ceuti. — Victoriano; Cal derón, Pepin; Joselito, Lalo I, Caido; Sanabria Morales, Llano, Rodolfo, Ca

Ceuta Sport. — Rodríguez; Cernu da, Perico; Cheché, Méndez, Foncu-berta; Abad, Muñoz, Ríos, Rufo, Mur

El Deportivo Ceutí que sabía la clase de enemigo que tenía delante, se empleó a fondo, con ese entusiasmo tan peculiar en él. Su juventud le daba amplio margen para resistir los noventa minutos de juego, bata-llando sin cesar por el terreno. Jugó el Deportivo con codicia y los elemen tos que reforzaban su conjunto pu-sieron también mucho interés en la lucha; de ahí que a los pocos minu-tos de comenzado el partido, sus mu chachos consiguieron dos tantos apro vechando la débil actuación del por-tero del club blanco.

Al once merengue no le pilló des prevenido estos dos tantos, pues a pe sar de que sus lineas se mantenían

Asistimos al campo Municipal de firmes, sabía que bajo el marco no te portes persuadidos de que el fuerte nian a un fuerte defensor; por ello que se aplomaba sobre el campo, staria valor al partido que debíapelota, acudían varios jugadores del

Ceuta a reforzar la meta.

Contraatacaron los merengues y fácilmente llegaban a la portería con traria, notándose la diferencia de cla se en sus jugadas y Victoriano, tuvo que intervenir repetidas veces, para no ver traspasados sus dominios.

Poco más de la mitad del primer tiempo, en una arrancada del Depor tiempo, en una arrancada del Depor

tivo, se apuntaron otro nuevo tanto, y cuando faltaban pocos minutos para finalizar esta parte, Rufo introdujo la pelota en la red contraria.

La segunda parte no varió gran con de la primera El Deportivo de la

sa de la primera. El Deportivo se cre ció por la ventaja adquirida y cono-ciendo el fallo blanco se lanzaba a por el afianzamiento de la victoria.

En esta parte el conjunto merengue hizo muy buenas jugadas, pero al rematar a gol no estuvo muy acerta-da la delantera, que debido segura-mente al calor tan intenso que se sentra, no desarrollaba el juego tan conocido en sus encuentros. No obs-tante perforarsos puyententos desortante perforaron nuevamente dos veces el marco deportivista y a pesar de la resistencia que la defensa blan ca oponía, no pudieron impedir que unas cuantas arrancadas del Deporti vo batieran por dos veces nuevamente a Rodríguez

En resumen, que el domingo en el Estadio el numeroso público que pre-senció el encuentro, salió satisfecho

ACADEMIA CASARES

- GALEA, 14 -

CURSO DE VERANO

LAS CLASES EMPIEZAN EL PRIMERO DE JULIO

de la actuac no haber side tero del Ceut tante la tray el Ceuta n menos por es

ión de los equipos y de p por los fallos del por-a, hubiera cambiado bas ectoria del partido, pues p merció perder, por lo te tanteo tan elevado.

#### Subsi dio de vejez

Trabajo y po cial del Insti sión, se está numerosos ex vejez; siendo del Gobierno lio, fiesta de jo, se verifiqu acto de entr nistas de ret ancianos que trabajadores ron en forma

la Delegación Provinuto Nacional de Previ-rocediendo al estudio de edientes de Subsidio de eseo de S. E. el Delegado ue para el día 18 de Ju a Exaltación del Traba del segundo y solemne a de libretas de pensio o obrero, a numerosos or tener la condición de labituales, lo solicita-reglamentaria.

EN EL CERVANTES

de la sección femenina le las JONS repusieron lo festividad de San Pe

ión escénica, letra de

hez, musicada por el

Galiano del cuento de

edido como otras mu

su Empresario Sr. Del

hasta abarrotarse de

rmado exclusivamente

e la C. N. S. y familia on repetir algunos de sicales así como el mag

esentación como la in

rede considerarse como

confeccionado con arre

la camarada Mary Me

un gusto exquisito y

ctamente a la época. hacer destacar la la

de las pequeñas artis lo hicieron como ver

NIDO

a, donde se pose su cargo, el Ilmo

lirez, Magistrado

a Magistratura

ilada en las Ofi In Provincial de

o Sotelo número.

\*\*\*\*\*\*\* echo cuarto ba

sitio céntrico.

Fortificaciones

aballero. Razón

cienta".

#### EL SABADA

#### Las OO. JJ de F. E. T. y el sábado pass dro la adapt Francisca Sái maestro Alcal Hadas "La Ce

El teatro chas veces por gado) se llen un público f por afiliados o res, que hicie los números m nífico Minué.

Tanto la p terpretación, p excelente.

El vestuario glo a diseños d nacho son de

No se podr bor de ningun tas, pues toda daderas profes Felicitamos

ales. autores e intérpretes por este nuevo tito, al que hay que sumar a los mi nos ya conseguidos.

### Llegada del Delegat

#### e Regional de Trabajo Delegado Regional is Sánchez Blanco

El Ilmo. señor d<sub>e</sub> Trabajo, don I estuvo en esta ciu Tetuán, despachan ad, procedente de o numerosos asun tos en la Delegació e Inspección.

### BIENVI

Ha llegado a Ce sionó neuvamente de señor don Juan Ra de Trabajo.

Provisionalmente de Trabajo está ins cinas d<sub>e</sub> la Inspecc Trabajo, calle de Ca 54, derecha.

# **00000000000000**

DESEO habitación, d ño, casa tranquil Razón, Regimient núm. 5. Cartero.

HABITACION para en esta Administr

### farmacia de DEL LICENC Juán Zurita

Falange Española

umero 1

cion.

Con arreglo a las disp tes, a partir de las 12 8 de la mañana, solam chará mediante recot uardia la Torres

iciones vigen la noche a te se despade médico.

#### BIBLIOGRAFIA

"EL DESTINO DE ESCANDINAVIA", per José Joaquín Estrada. Ediciones Rubiños. Madrid. Pesetas 2'50
Otra nueva obrita editada por la empresa Rubiños de Madrid con el titulo que aparece en el encabezamien to de estas lineas ha llegado a nuestra Redacción y nos incita a su lectura.

"El destino de Escandinavia" con tiene cuarenta y ocho páginas de lec

tiene cuarenta y ocho páginas de lec tura interesante e instructiva, pues en ella nos refresca su autor J. J. Es trada, nuestros ya casi olvidados co nocimientos sobre Suecia, Noruega y nocimientos sobre Suecia, Noruega y Dinamarca, que por virtud de los bélicos acontecimientos que se están des arrollando en Europa han pasado a un primer plano de actualidad y esto lo logra plenamente en su capítulo pri mero, bajo el epigrafe "Historia bre ve de Escandinavia". En el resto de esta interesante obrita trata de una ma nera muy discreta de la actualidad de Alemania en los países nórdicos, que Alemania en los países nórdicos, que califica de inevitable.

A mayor abundamiento lleva inter calados en el texto, seis mapas muy detallados de los países escandinavos y occidentales de Europa y por últi mo va ilustrada por doce buenos foto grabados de la ocupación de Noruega y Dinamarca por Alemania y detalles de la guerra naval contra Inglaterra. Un pequeño volumen que conside

ramos muy útil por su actualidad.

### HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital a la compra de los artículos cu-yo detalle y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la Administra ción del mismo, se pone en conoci-miento del Comercio de esta Ciudad, que hasta el día DOCE del mes de JULIO próximo, puden presentar sus ofertas en sobre cerrado, en la Administración citada, todos los días laborables desde las diez a las trece ho

Ceuta, 30 de junio de 1940.—El Administrador.—Firmado: Carlos Maestre. — V.º B.º El Jefe Administrativo. Firmado: Erculiano Esteban

# Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de aver el 157.

# Betwan ASCENSO

Entre los recientes ascensos publicados en el "Boletín Oficial del Estado", figura a Comandante de don Luís Jiménez Benhamou, digno Interventor Local de nuestra ciudad y persona muy querida por toda la pobleción

Con este motivo está recibiendo in numerables felicitaciones a las que nos unimos nosotros sinceramente.



Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

COSECHERO. CRIADOR PORTADOR DE VINO

CHICLANA DE LA FRONTERA Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GE-NERAL SANJURJO, 2.



TANGER

(Costurera de lujo)

TEJIDOS INEDITOS DE

ALTA NOVEDAD

VENTAS POR METRAJE

7 Galle Rafael.

(Plaza de Francia)

#### MILITAR DE HUSPIIHL LHRHUNE

ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Junio, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artícu los necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las ta blillas anunciadoras del Estableci-miento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuen tra a disposición de los interesados en la Administración de este Estableci-

Larache, 25 de Junio de 1940.--Por la Junta Económica.—El Capitán Secretario. — Manuel Sevilla S. Pantoja. — V.º B.º — El Presidente. — Isidro Muñoz Greco.

Lista de los números y poblaciones a que han correspondido los 19 pre-mios mayores, del sorteo celebrado

23.334. — 100.000 pesetas. — La Linea, Barcelona, Lugo, Valencia, Ma-

10.636. — 70.000 pesetas.— Madrid, Barcelona, Málaga, Valencia, Madrid. 30.718. — 40.000 pesetas. — Palma de Mallorca, Barcelona, Barcelona, Barcelona, Barcelona, Especias. — Marchena, Sona Condens Valencia, Valencia

Barcelona, Córdoba, Valencia, Valen-

Premiados con 1.500 pesetas

8.923. — 38.245. — 38.366. — 13.135. —13.140. — 30.981. — 23.416. — 24.232. —8.941. — 11.993. — 18.806. — 30.983. -28.665. -31.978. -16.553.

# **Boletín Oficial** DEL ESTADO



Madrid, 1. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica, entre otras, las si

guientes disposiciones:
Ley por la que se eleva el impuesto transitorio de restricción sobre la gasolina y sus mezclas.
La parte dispositiva dice asi: "Artículo parte dispositiva Fil impuesto de res

La parte dispositiva dice asi: "Artículo primero. — El impuesto de restricciones sobre la gasolina y sus mez clas, creado con carácter transitorio por la Ley de 13 de mayo pasado, se aumenta en un total de 3,65 por litro, a partir del primero de Julio de 1940, viniendo obligados al pago de este impuesto, exclusivamente los con sumidores, como determina el Decreto de 13 de mayo último.

Artículo segundo — Se autoriza al

Artículo segundo. — Se autoriza al Ministro de Hacienda para acortar los períodos delictivos previstos en la disposición transitoria del mencionado Decreto.

Agricultura. — Convocatoria para la provisión de ciento cincuenta pla-zas a aspirantes a ingreso en el Cuer po Pericial de Agricultores del Estado entre peritos agricolas, con título oficial y no excedan de los cuarenta años, cumplidos durante el año ac-

#### E+++++++ Ultramarinos

La CASA MARCELINO ha recibido la mantequilla fina

LEONESA ±-----

# NOTICIAS

EN EL ESCORIAL SE DA SEPULTU-RA A LOS CUERPOS DE LOS CAIDOS POR DIOS Y POR ESPAÑA

El Escorial, 1. — Se ha celebrado la solemne ceremonia de dar sepultura en el panteón de los Caídos del cemen terio de la localidad, a los cuerpos de los caídos por Dios y por España, vic timas de los marxistas.

Primeramente se celebraron funerales en la Capilla parroquial, a la que asistieron las autoridades

En el momento de darles sepultura dispararon las salvas de ordenanza el Jefe de Falange dió los gritos de

TRUEBA GANADOR DE LA SEGUN-DA ETAPA DE ASTURIAS Y ESQUE RRA DEL GRAN PREMIO DE LA MONTAÑA

La Felguera, 1. — Fermin Trueba ha ganado la segunda etapa de Asturias, en un circuito de 102 kilóme-

El gran premio de la Montaña fué ganado por Esquerra, con diccisiete puntos, seguido de Fermin Trueba, De io Rodriguez y Antonio Martin, con

El vencedor Fermín Trueba hizo el recorrido en 6 horas, 2 minutos, 14 se gundos. Después entraron como an tes se dice Esquerra, Delio Rodriguez. Victoriano Trueba y Antonio Martín.

EL COMANDANTE DE ARTILIERIA DON JOSE CHACON GUERON, AYU DANTE DE CAMPO DEL GENERALI-SIMO

Madrid, 1. — El Ministro del Ejér cito general Varela, ha firmado una orden por la que se nombra ayudante de Campo de S. E. el Generalismo, ar Comandante de Artillera, don José Chacón Gueron.

CAE UN AVION FRANCES EN LA BA HIA DE GIBRALTAR Y PERECEN LOS TRES OFICIALES QUE LO TRIPULA BAN

La Linea de la Concepción, 1. - En bahia de Gibraitar ha caido un avión, procedente de Francia. Los tres oficiales que lo tripulaban perecieron y el avión se hundió en el mar. Pare ce que'se dirigían al Marruecos fran

Numeroso público desde la playa presenció el incendio del avión francès que cayó en la bahía, y que era un trimotor. El aparato se hundió jun to al muelle.

Las lanchas de salvamento británi cas acudieron presurosamente al lugar donde el aparato desapareció den tro de las aguas; pero el aparato ha bía caído incendiado y no pudieron lle gar a tiempo de salvar a los tripulan tes ni al trimotor.

> GRANDES ADMACENES DE TEJIDOS

CASAIBANEZ La casa más surtida

Ultimas novedades

Hijos de Agustín Blazquez

JEREZ

### SOCIEDAD ANONIMA

FABRICAS DE HIELO -::- CAMARAS FRIGORIFICAS AGUAS CARBONICAS Y JARABES

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR CASA CENTRAL EN MELILLA

MARTES, 2 DE JULIO DE 1940

- Cuartel General del Führer. - Parte Oficial del Alto Man

do alemán:
"En Francia sin novedades dignas
de mención. Un submariño alemán ha hundido veintitrés mil toneladas de bar cos mercantes enemigos, y z un cru cero de la serie "Orión" al Sur de

Todos los mercantes destruídos fue ron bombardeados, cuando viajaban en un convoy fuertemente protegido.

El Subteniente de navío Pint ha hundido estos días a nuevos barcos enemigos, que elevan a cincuenta y un mil toneladas, la cifra indicada én el parte oficial del día 28 de junio.

Nuestros aviones de combate efec tuaron anoche varios ataques contra los puertos de la costa Oriental de Es cocia y de las costas orientales y occi dentales de Inglaterra.

Los resultados de estos raids han sido altamente satisfactorios.

Una escuadrila británica compues

ta por nueve aviones de combate, ti po "Blenheim" escoltados por nume rosos cazas trataron de combardear ayer, Lille, pero fueron dispersados por nuestras baterías antiaéreas y obli gados a establecer combate con nues tros aparatos. Fueron derribados seis "Blenheim" y tres d<sub>e</sub> los cazas que los protegian.

El enemigo reanudó anoche sus ata ques contra los objetivos Oest<sub>e</sub> y Nor te de Alemania, sin causar más que daños insignificantes.

La aviación británica per lió duran te la jornada de ayer 18 aviones, once

de los cuales fueron derribados en combate y sieté por la D. C. A.
Solo ha dejado de regresar a su base un aparato alemán". — EFE.

#### ITALIANO

Roma, 1. — Cuartel General de las fuerzas armadas italianas. — Comu nicado oficial correspondiente al día

1 de julio:
"El Mariscal italiano Graciani que ha llegado ya a Libia, en avión, se ha hecho cargo del mando de todas las fuerzas del Africa septentrional. Uno de nuestros torpederos ataco

con bombas y alcanzó a un submarino hundiéndolo,

Un submarino italiano derribó a un cuatrimotor inglés.

El contratorpedero "Spero" después de sostener un heroico combate con tra tres cruceros y varios contrator pederos ingleses, no ha regresado a su base y deb<sub>e</sub> considerarse perdido.

Varios aviones británicos fueron puestos fuera de combate.

Nuestras formaciones aéreas bom bardearon con éxito un grupo de au tos blindados, un parque automóvil y concentraciones de tropas entre So llub, Sidi Omar y Sidi Barán. Un avión enemigo fué derribado por la D. C. A. A los cuatro aparatos enemigos dados por derribados aver hay que añadir por derribados ayer hay que añadir otro aparato igualmente derribado y dos muy probables.

En el Africa Oriental nuestros avio nes efectuaron una eficaz acción noc turna sobre la estación de Tebin, ba se aeronáutica de Port Sudán. Uno de nuestros aparatos no regresó a su

El enemigo bombardeo la ciudad de Arrar. - EFE.

#### INGLES.

El Cairo, 1. — Un comunicado del Cuartel General de las fuerzas británicas dice que los aviones de bombardeo han atacado las concentraciones de tropas próximas a Sanderat, en el Africa oriental italiana; los objetivos fueron elementos plenamentos fueron alcanzados plenamente.

Los barcos de guerra que se en-contraban en el puerto de Acc'co, fue ron bombardeados. No ha regresado uno de los aparatos británicos. — EFE

Londres, 1. — El Ministerio del Ai re y el de Seguridad de la Metrópoli comunican

"La actividad aérea del enemigo sobre la Gran Bretaña, fué menor ano

che que otros días.

Algunas bombas fueron !anzadas en la región del Sur de Gales y cerca de la costa oriental, pero no se regis traron daños importantes. La única víctima de estos bombardeos, según los informes recibidos hasta ahora, fué una persona herida". — EFE.

Londres, 1. — El Gobierno d<sub>e</sub> Su Majestad británica difunde el siguien

"El Gobierno de Su Majestad cree saber que el General Comandante en Jefe de las fuerzas francesas de Le-vante, ha declarado que las hostilida des en Siria han cesado. El Gobierno de Su Majestad cree

que esto no significa que si Alemania

que esto no significa que si Alemania e Italia trataran de ocupar Siria o el Líbano, las fuerzas francesas no ha rán tentativas para impedirlo.

Para disipar las dudas que en cua lesquiera medios pudieran surgir, el Go bierno de Su Majestad declara que no puede permitir que Siria y el Líbano sean ocupados por cualquier potencia, que los utilizaría como base para atacar a los países de oriente medio, con los que Inglaterra, que cumple el compromiso de defenderles y no el compromiso de defenderles y no puede consentir que sean campo de desórdenes que puedan poner en pe ligro a estos países. — EFE.

nisterio del Aire:

"Durante la noche última, a pesar de la poca visibilidad, nuestros aparatos de bombardeo continuaron sus ataques contra los objetivos mi-litares alemanes. Los depósitos de pe tróleo de Hamburgo fueron alcanza dos e incendiados. En la región de Barnstad, fueron atacados varios ob jetivos, originándose incendios y ex plosiones.

Las estaciones de Hosmabruck y Hamm fueron bombardeadas nuevamente. Se produjeron grandes incen-dios en la bifurcación ferroviaria de Bultek al este de Wesel. Se produjo una explosión después del lanzamien to de una carga de bombas.

También han sido nuevamente bom bardeados los aerodromos de la isla Norverner y Huntlosen, al Oeste de

Todos nuestros aparatos regresa-ron sin novedad a sus bases". — EFE.

Londres, 1. — El Ministerio de Se guridad Interior, comunica que duran te los raids aéreos de esta noche un avión lanzó una bomba pesada sobre una ciudad de la costa Noroeste de Escocia, causando seis muertos y die ciséis heridos. - EFE.

#### RUMANO

Bucarest, 1. — Un comunicado del Estado Mayor rumano anuncia que los tropas de Besarabia y de la Bu-covina, se han retirado hasta la lí-

nea general prevista en los acuerdos de cesión de dichos territorios.

"Añade que en algunos puntos los elementos rápidos del Ejército rojo, rompiendo la línea prevista para la ocupación, han rebasado a las tropas rumanas y provocado incidentes loca les. — EFE.

#### EGIPCIO

El Cairo, 1. — Comunicado del Gran

Cuartel General:
"Continúan las operaciones en la región de Sidi Capuzzo. En la fronte ra de Eritrea, nada nuevo que seña lar". — EFE.

# El Cardenal de Colonia en una pastoral afirma que Alemania está defendida contra cualquier ataque

Colonia, 1. — En el Boletín Eclesiástico Diocesano, el Cardenal ha publicado una pastoral, acerca de la victoria del Ejército alemán en las últimas semanas.

El Cardenal señala que la Patria alemana está actualmente defendida contra cualquier ataque del adversario.

La nación alemana, de conformitado dad con la invitación del Fuhrer, debe dar gracias al Altísimo. de la manera más humilde.

Expresa la gratitud hacia los soldados valerosos que han realizado tantas proezas. La gratitud de la población debe manifestarse soportando con satisfacción los esfuerzos y las privaciones que le sean exigidas para la guerra. — EFE.

# Son ocupadas las Islas Británicas JERSEY Y GUERNESEY

Berlín, 1. — Mediante un audaz Con este motivo un avión de com-golpe de mano de las unidades del Ejército aéreo, se han ocupado las islas británicas de Guernescy situa-las las de Jersey han sido ocudas en el Canal de la Mancha.

padas de la misma manera. -- EFE.



oficial anuncia que en vista de la si-tuación general en el Extremo Orien te, se han tomado medidas para per-feccionar el estado de defensa de Sin gapoore. Están a punto de terminar los trabajos defensivos de toda la Ma

Agrega el comunicado que estas medida's no deben interpretarse como si fuera inminente el peligro, sino so lamente como precaución militar nor mal en los momentos actuales.—EFE.

Londres, 1. — Comunicado del Mi de Berlín se protesta contra la activi dad británica que causa víctimas entre la población civil de las poblacio nes abiertas alemanas.

Berlin anuncia que la réplica se-rá terrible. Podrá darse el caso de que Londres pagara con exceso los daños que está causando. — EFE.

Londres, 1. — El Redactor parlamentario de Reuter anuncia que Churchill no hará mañana en los Comunes, la declaración anunciada, acerca de los acontecimientos de Trancia

No se sabe con seguridad qué dia hablará Churchill; pero se cree que será el jueves. — EFE.

Shangai, 1. — El Almirante Jefe de las Fuerzas Navales británicas, en Extremo Oriente, ha salido de Hong-Kong para Singapoore, con todo su Estado Mayor.

La mayor parte de esta flota con varios buques australianos ha sido concentrada en aguas de Malaca.

Moscú, 1. - Según un comunicado oficial las tropas soviéticas han llega do hasta Bucóvina del Norte, al lími te acordado entre la U. R. S. S. y Ru

En Besarabia la fuerzas de ocupa ción avanzan hasta la frontera entre el Pruth y el Danubio. — EFE.

Londres, 1. — El Ministro de Comu nicaciones anuncia que han quedado suspendidas las comunicaciones con las islas anglonormandas.

Señala que no se aceptará corres pondencia y envios a personas de es ta isla. — EFE.

Nueva York, 1. — Informan que el trasatlántico británico "Tucán" ha sido torpedeado a quinientas millas al Suroeste de Islanda. — EFE.

Ginebra, 1. - El Gobierno francés ha anunciado que las comunicaciones entre la mayoría de los Departamen tos de la zona ocupada y de la no ocu

pada, han sido restablecidas. Igualmente se han normalizado las comunicaciones entre Suiza y Fran-

Wáshington, 1. — El Departamen to de Marina ha ordenado la construc - El Departamen to de Marina ha ordenado la construc ción de cincuenta y cinco nuevas uni dades para la flota norteamericana, entre ellas veinte cruceros, veinte des tructores, 13 submarinos y un porta-aviones. El desplazamiento total de es tos buques se elevará a 193 mil tone-ladas y su costa ascenderá a quinien tos millones de dólares — EFE tos millones de dólares. - EFE.

Budapest, 1. — El Consejo de Minis tros se ha reunido esta tarde, bajo la presidencia del Conde Teleki duran do la reunión desde las seis y media hasta las diez de la noche. — EFE.

Hong-Kong, 1. — Salen hoy d<sub>e</sub> es ta ciudad, numerosos evacuados en di rección a Manila. — EFE.

Shangai, 1. — Hoy ha comenzado la evacuación de las mujeres y niños de Hong-Kong por orden del Gobier no inglés. Varios centenares de los miembros le la Marina y del Ejército ingleses, han salido ya. La orden de evacuación afecta a cuatrocientas mu jeres y niños. — EFE.

Dublin, 1. - Una gran explosión se ha producido en el momento en que se disponía a zarpár para Nueva York el vapor "Dumbar Castle", con numerosos pasajeros. Parte de los muelles quedaron destruídos y el bar co fué alcanzado. Parece que se trata de un acto de sabotaje. Han sido detenidas ciento cincuenta personas. -

Bucarest, 1. — La ocupación de Besarabia y Bukovina por los soviets ha dado lugar a diversos incidentes

con las fuerzas rumanas. En diversos lugares se han regis-trado manifestaciones bolcheviques.—

Londres, 1. — El Ministro de la Guerra, en un discurso pronunciado hoy, ha dicho que "Inglaterra debe aprovechar la decisión francesa y no dejar para última hora, la construc-ción de la defense".

Refiriéndose al bloqueo alemán del Mar del Norte y en el Canal de la Mancha, dijo que "se debe llegar a una politica de inteligencia con Irlan da." — EFE.

Estambul, 1. — El periodico "Tah" se ocupa de la posición asumida por Turquía y precisa que sus compromisos no obligan a Turquía a entrar en guerra. - EFE.

Nueva York, 1. — Un representan te de Sikoski, ha llegado a Montreal para preparar la instalación del llamado Gobierno polaco en el Canadá.